Fakten und Lösungen für Profis

Personalien

Gasag-Aufsichtsrat bestellt Matthias Trunk zum Vertriebsvorstand

Der Aufsichtsrat der Berliner Gasag hat am 31.05.2016 Matthias Trunk (49) einstimmig zum neuen Vertriebsvorstand der Gasag bestellt. Trunk ist seit 2011 Geschäftsführer der Stadtwerke Neumünster und war zuvor Geschäftsführer der Stadtwerke Hilden sowie Strategiechef der Stadtwerke Düsseldorf.



Matthias Trunk. Foto: Gasag

"Mit Matthias Trunk haben wir uns für einen Kandidaten mit großer Erfahrung und unternehmerischer Kompetenz entschieden. Der scharfe Wettbewerb im Berliner Energiemarkt, die konsequente Ausrichtung auf die Bedürfnisse unserer Kunden und die Entwicklung neuer Geschäftsmodelle werden im Mittelpunkt seiner Aufgabe stehen", so der Gasag-Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Lothar Kramm.

Rainer Knauber

Wohnungswirtschaft heute. Fakten und Lösungen für Profis

Sind sie schon regelmäßiger Leser von Wohnungswirtschaft-heute Technik? wenn nicht, dann melden Sie sich heute an . . .